
Уважаемые садоводы! 

 Отвечать на пасквили не в моих правилах, но сегодня сделаю исключение. Вы имеете право 
знать правду, а не болезненную ложь. С момента создания кооператива «Ропша-Газ» у нас не было 
и не могло быть выбора способа подвода газопровода к садоводству. Так может говорить только 
безграмотный, не посвященный в порядок газификации человек. Ложь порождена 
безграмотностью и злобой. Способ газификации определяет «Леноблгаз» путем предоставления 
«Технических условий» и лимитов потребления газа. У нас не было и не могло быть выбора! Место 
подключения нам указал «Леноблгаз». 

 Обслуживание газовых сетей с момента газификации садоводства производил инвестор. С 
недавнего времени изменились требования к обслуживанию газопровода. Эту функцию взял на 
себя «Леноблгаз». Мы обязаны заключить договор на обслуживание газопровода и понижающей 
подстанции. Это обязательное условие для поступления газа в наши дома. 

Я – участник кооператива «Ропша-Газ», на протяжении двух с половиной лет вместе с 
единомышленниками делал все возможное, чтобы газ появился в наших домах. Напомню: все эти 
годы М.В. Осокин со своими немногочисленными сторонниками всячески препятствовал, 
инициировал судебные разбирательства в попытках помешать газификации садоводства. Пытались 
доказать в суде отсутствие законности газификации. Суд не удовлетворил их требования и газ в 
наших домах появился. 

 Автору пасквиля хорошо удаются ложь, скандал и склока. Сомнительный успех. 

 Что касается А.П. Долгих. Он - не исполнитель, а председатель кооператива «Ропша-Газ». 
А.П. Долгих приложил свои силы, время, инициативу для того, чтобы газ в СНТ «Вертикаль» был. Он 
первым проявил инициативу газификации поселка. И за это ему – уважение и благодарность. 
Сейчас к нему есть очень много вопросов, которые были озвучены. Участники кооператива 
обратились в правоохранительные органы, чтобы дали оценку законности в ликвидации 
кооператива «Ропша-Газ» единоличным решением. Если виновен – ответит перед законом. 

 Теперь о ТБО. Строительство площадки под ТБО действительно обошлось значительно 
дешевле первоначальных расчетов. В этом вижу эффективность работы Правления, нашедшего 
более экономичное решение. Деньги возвращены садоводам. Что плохого в этой ситуации? 

 Уважаемые садоводы, выводы делать Вам. 

 Верю в Ваше благоразумие. 

С. Яковлев 

 



 



 

 



 



 



 

 

 

 


